



つきたてはおいしいね
よい子のもちの会

11月23日、十王地区子ども会育成会（橋本勝則会長）による「よい子のもちの会」が行われました。約50人の児童が朝から十王地区内のゴミ拾いをしたあと、自分たちで植えた米で餅をつきました。重い杵を振りかぶりフラフラする児童もいましたが、役員の皆さんに手伝ってもらいながら餅をつき、つきたての納豆餅や雑煮餅などを食べました。



新そば食べましたか？
そば祭り開催

11月10日からの「のどか村新そば祭り」から始まり、町内各地でそば祭りが行われました。町外、県外からの来場者も多く「毎年、白鷹のそばを楽しみに来ている」「11月10日に深山で食べた帰りに滝野の看板を見て、2週続けて白鷹に来てそばを食べています」などの声が聞かれました。どの会場でも行列ができ、そばを打つ人、ゆでる人、盛り付ける人など、皆さん大忙しでした。



第34回首都圏白鷹会総会が盛大に開催
西高玉稻荷神社獅子舞を披露

11月24日、首都圏白鷹会（沼澤今朝夫会長）の第34回総会が東京・上野公園内の上野精養軒において開催されました。来賓や会員など約300人が出席し、総会では、9月に実施したふるさと訪問などの活動報告や役員改選について審議が行われました。

懇親パーティーでは、恒例の抽選会のほか、西高玉稻荷神社獅子連も会場に駆けつけ、笛太鼓が響き渡るムード満点の中、獅子舞が披露され、会場の盛り上がりは最高潮に達しました。
会場内では白鷹の物産展も開催され、新米や地酒のほか銘菓、漬物、農産品など、白鷹の秋の味覚が届けられました。最後に全員で県民歌「最上川」を斉唱し、盛況のうちに閉会となりました。

町民スポーツ大会

11月11日（日）

鮎貝小学校体育館

○男子ダブルスAクラス

- 優勝 塚本昌志・塚本保正
- 2位 嶋貫拓也・斉藤貴文
- 3位 小形欽也・小野智史

○男子ダブルスBクラス

- 優勝 穴澤寛之・遠藤英樹
- 2位 鈴木徳仁・高村恵美子
- 3位 松木久人・酒井五月

○女子ダブルス

- 優勝 佐藤香・保科友美
- 2位 片倉愛美・児玉茜
- 3位 荒木由美・塚本亜衣

安部佳奈子・鈴木亜沙紀

○少年少女ダブルス

- 優勝 菊地葵・菅原和泉
- 2位 小林礼華・渋谷来華
- 3位 小形花奈・菅間志穂